



Mougins

Maison à louer (06250)

Pièces	7 Pièces
Référence	L0153LC
Prix	8 500 €

Disponibilité : novembre 2024 pour 6 mois Dans un quartier calme et très résidentiel de Mougins, proche de Mougins School et du golf, belle villa de type hacienda dotée d'un intérieur contemporain aux prestations haut de gamme. Elle se compose de la façon suivante : Rez-de-jardin :- Beau salon TV- Cuisine ouverte sur la salle à Manger,- Chambre de Maître en suite avec salle de bains/douche et dressing 1er Etage :- Un bureau Rez-de-chaussée :- Un studio avec kitchenette, salle de bains et rangements- Buanderie- Une chambre avec salle de douche,- Une chambre avec salle de douche et accès extérieur ...

Availability: November 2024 for 5 months and 29 days In a quiet, residential area of Mougins, close to Mougins School and golf course, beautiful hacienda-style villa with contemporary interior and top-of-the-range features. It is composed as follows: Garden level :- Attractive TV lounge- Kitchen open to dining room,- Master bedroom en suite with bathroom/shower and dressing room 1st floor :- Study Ground floor:- A studio with kitchenette, bathroom and storage space- Utility room- One bedroom with shower room,- One bedroom with shower room and outside access with small terrace. Extérieurs et ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

